

Secretario General de la ONU elogia resolución del Consejo de Seguridad sobre Siria



La Habana, 27 feb (RHC)El secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, dio la bienvenida a la nueva resolución aprobada unánimemente por el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, que refrenda el cese de las hostilidades en Siria.

La puesta en práctica de esa resolución, incluida la entrega libre y sostenible de ayuda humanitaria, es nuestra mejor oportunidad para reducir la brutal violencia en Siria, dijo Ban en un comunicado.

El secretario indicó que la implementación total de esta nueva resolución será la mejor oportunidad para reducir la brutal violencia en ese país.

Lo que importa ahora no son las palabras de la resolución, sino si esta traerá verdaderos cambios en Siria, reducirá el sufrimiento del pueblo y le creará el espacio y la credibilidad al enviado especial de la ONU en ese país para que reinicie las negociaciones políticas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/85527-secretario-general-de-la-onu-elogia-resolucion-del-consejo-de-seguridad-sobre-siria>



Radio Habana Cuba